



いっせいの～、そうだ埼玉～～！ 元気に埼玉ポーズ！

埼玉県にゆかりのある有名人などの「埼玉ポーズ！」を集めた「そうだ埼玉.com」に、北本高校生と市長の元気なポーズが掲載されました。埼玉ポーズは、県の鳥「シラコバト」の羽と埼玉の「玉」を表しており、ポーズをとる時に「そうだ埼玉～！」と掛け声をかけます。お友達と写真撮る時などに、「埼玉ポーズ！」試してみたいはかがですか。



3/15 新入学児童・生徒の安全と安心の願いを込めて

子どもたちが交通事故に遭うことなく、安全で安心な学校生活を送ることを願い、新入学児童の皆さんに鴻巣地区交通安全協会から黄色い傘等が、北本市子どもたちの交通安全を守る会からとまちゃんランドセルカバーが贈呈されました。また、中学新1年生の皆さんに同守る会から自転車反射材が贈呈されました。



3/24・25 北本春の雑木林と桜めぐりで春を満喫！

桜と菜の花が鮮やかに彩る中、「北本春の雑木林と桜めぐり」が開催され、市内外から多くの参加者でにぎわいました。雑木林や自然観察公園等、5つの会場をシャトルバスで連結し、森のレストランや音楽ライブ、桜や歴史にちなんだガイドツアーなど、会場ごとに特色ある催し物で来場者を楽しませていました。



3/30 北本圏央道上部公園がオープン！

マリオン北本の南側に完成した北本圏央道上部公園、愛称「とまちゃん公園」のオープニングセレモニーが南部地域の皆さんの主催により開催され、公園完成を祝い、参加者全員でシャボン玉を飛ばしました。「とまちゃん公園」の愛称は、地域の皆さんの働きかけにより実現したもので、親しみやすい南部地域の新しい憩いの場所として活用されます。



4/7 北本の春を感じながら！「感動桜国きたもとウォーク大会」

市内の自然や文化財を巡る「第19回感動桜国きたもとウォーク大会」が開催され、497人の参加者が北本の春を満喫しました。参加者はファミリーコース(3km)とチャレンジコース(9km)に分かれ、市役所からゴールの野外活動センターまで桜の名所や北本七福神などに立ち寄りながら楽しく歩いていました。



4/7・8 北本の春を満喫！「北本さくらまつり」

約30種類、200本の桜の競演が見物の高尾さくら公園で「第23回北本さくらまつり」が開催され、約1万5,000人の来場者でにぎわいました。今年は桜の開花が早く葉桜のものもありましたが、遅咲きのヤエザクラがちょうど満開を迎え、ステージイベントやご当地グルメ等で来場者を楽しませていました。